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Let’s�Practice�the�Past�tense�=�과거시제�

Be�verb�+�Noun��

저는�학생이에요�����������저는�학생이었어요.�
I�am�a�student������������I�was�a�student�

저는�가수예요���������������저는�가수였어요�
I�am�a�singer���������������I�was�a�singer�

이에요�-�이었어요�
예요�-�였어요��



Let’s�Practice�More!�

When�it�has�받침,�이에요�/�이었어요�

저는�대학생이에요.��
I�am�a�university�student�
저는�대학생이었어요.�
I�was�a�university�student�

저는�2006년에�대학생이었어요.�
I�was�a�university�student�in�2006��
이천�육년에��

2019��
저는�이천�십구�년�2019년에�대학생이었어요.�
4�years�ago��
사년�전에��
10�years�ago�
십년�전에��
20�years�ago�
이십년�전에��

5�years�later�
오년�후에���



10�years�later�
십년�후에��

Before�/�after�
전에�/�후에��
Ago�/�later�
전에�/�후에�

저는�이십년�전에�고등학생이었어요.�
I�was�a�high�school�student�20�years�ago�
저는�그때가�그리워요.��
I�miss�that�time�
그리워요�:�miss��
그립다�:�to�miss�/�base�form�
그리웠어요�I�missed�it�
그리울�거예요�I�will�miss�it�
보고싶어요�:�miss�-�I�want�to�see�you�

그려요�:�I�draw�a�picture�
그리다�base�form�:�to�draw�
그림�:�picture�/�drawing�
그림�doens’t�mean�a�phoho�
사진�a�photo�
그림을�그리다�to�draw�a�picture�

제�취미는�그림을�그리는�거예요.�



My�hobby�is�drawing��
How�do�you�do�that?�
어떻게�해?�

저는�그림(을)�그리는�것을�안�좋아해요.�
I�don’t�like�drawing�

저는�사진�찍는�것을�좋아해요.�
I�like�taking�a�photo�
사진을�찍다��:�to�take�a�picture�
동영상을�찍다�:�to�make�a�video�
동영상�=�영상�:�a�video�비디오��

Can�I�take�a�photo�here?�
여기에서�사진을�찍어도�돼요?��
찍다�->�찍어도�돼요?�
가다�to�go�->�가도�돼요?�
Can�I�go�now?�

Can�I�sit�here?�
여기에�앉아도�돼요?�
앉다�to�sit��
도�돼요?�Permission�



저는�제�남자친구가�보고�싶어요!�
저는�제�남자친구의�목소리가�듣고�싶어요�
I�want�to�listen�to�my�boyfriend’s�voice�

저는�경찰이에요.�������제�친구는�공무원이에요�
저는�경찰이었어요����제�친구는�공무원이었어요�
경찰�:�a�police�officer������공무원�:�a�public�servant�

경찰��

제�친구는�경찰이에요�
제�친구는�경찰이었어요��

제�남자친구는�경찰이�아니에요.�
제�남자친구는�경찰이�아니었어요��

제�남자친구는�좋은�남자가�아니었어요.�
쓰레기였어요.�
쓰레기�garbage�trash�쓰레기�

My�boyfriend�wasn’t�a�good�guy�

제�남자친구는�나쁜�사람이�아니에요.�
My�boyfriend�is�not�a�bad�person�

제�여자친구는�나쁜�여자가�아니었어요.�
좋은�사람이었어요.�저는�운이�좋아요.�



My�girlfriend�was�not�a�bad�woman.�
She�was�a�good�person.�I�am�lucky�
운이�좋아요�lucky�
운이�안�좋아요.�Unlucky�

I�am�a�lucky�guy!��
저는�운이�좋은�사람이에요.�
저는�럭키가이예요.�

Am�I�trash?�
나�쓰레기야?�
저는�쓰레기예요?�

Yes�you�are�
응�너�쓰레기야�
예�쓰레기예요.�



Let’s�Practice�More!�

When�it�doesn’t�have�받침,��
예요�/�였어요�

우리�엄마는�주부예요.��
My�mom�is�a�house�wife�
우리�엄마는�주부였어요.�
My�mom�was�a�house�wife�

우리�오빠는�유튜버예요.�
우리�오빠는�유튜버였어요.�
유튜버�:�Youtuber��

저는�유튜버가�되고�싶어요.�
I�want�to�be�a�Youtuber�

안�돼!�하지마!�
No.�Don’t�do�it!�

Shut�up��
닥쳐!�
Shut�your�mouth�up�
입�닥쳐!��
셧업�



Please�be�quiet��
조용히�해�주세요.�
Super�polite�way�



Let’s�Practice�More!�

남자친구�boyfriend�/�의사�a�doctor�
제�남자친구는�의사예요�
제�남자친구는�의사였어요.�

제�남자친구는�유능한�의사예요.�
유능한�:�who�has�a�lot�of�talent�or�skills�
무능한�:�who�do�not�have�any�skills��

유능한�선생님�
무능한�선생님�

여자친구�girlfriend�/�선생님�a�teacher�

제�여자친구는�선생님이에요.�
제�여자친구는�선생님이었어요.��

제�여자친구는�체육�선생님이에요.�
체육�:�PE�
사회�:�society��
과학�:�science��
수학�:�Maths��
국어�:�Korean�language��



영어�:�English��

저는�영어선생님이었어요.�
근데�지금은�한국어�선생님이에요.�

I�was�an�English�taecher��
But,�now�I�am�a�Korean�teacher�

저는�영어를�가르쳤어요.�
근데�지금은�한국어를�가르치고�있어요.�
I�taught�English�
But�now�I�am�teaching�Korean.�

가르치다�:�to�teach�
배우다�:�to�learn��

선생님!!�이거�가르쳐주세요!�
Teacher!�Please�teach�this�topic�



Let’s�Practice�More!�

우리�언니�my�older�sister�/��
테니스�선수�a�tennis�player�

우리�언니는�테니스�선수예요�
우리�언니는�테니스�선수였어요.�

우리�남동생�my�younger�brother�/�
천재�a�genius��

우리�남동생은�천재예요.�
우리�남동생은�천재였어요.��

예요�-�였어요�
이에요�-�이었어요��





Let’s�Practice�More!�

바보�a�fool�천재��
저는�바보예요�
저는�바보였어요�
저는�바보가�아니에요!!!�
저�바보�아니에요�conversation�style�

저는�바보가�아니었어요!�
저는�사실�천재였어요!�

교수(님)�a�professor�

저는�교수예요.�
저는�교수님이에요�(x)�

우리�언니는�교수(님)이에요.��
제�남자친구는�교수예요.��

회사원�/�직장인�:�an�office�worker�
저는�회사원이에요�
저는�회사원이었어요�
저는�직장인이에요�
저는�직장인이었어요�



컨텐츠�크리에이터�:�a�content�creator��

저는�컨텐츠�크리에이터예요�
저는�컨텐츠�크리에이터였어요�

예요�-�였어요�
이에요�-�이었어요��

UFC�fighter��파이터��
T�-�ㅌ��
Internet�인터넷�
뷰티풀�beautiful��



Let’s�Practice�More!�

Quiz�time�

I�was�a�police�officer��
저는�경찰이었어요.�

I�am�not�a�police�officer�
저는�경찰이�아니에요�

I�was�not�a�police�officer�
저는�경찰이�아니었어요.�

A�fool�바보�

My�dog�is�a�fool�
제�강아지는�바보예요.�

Is�your�dog�a�fool?�
강아지�바보예요?��
Your��
마이레씨�강아지는�바보예요?�
관희씨�강아지는�꼬미예요?�
너(의)�강아지�바보야?�
Casual�way�



너�바보야?�Are�you�a�fool?�
너�/�너의�in�a�polite�way�

클라우디씨의�강아지는�귀여워요?�
Is�클라우디’s�dog�cute?�

Is�your�dog�cute?�

클라우디씨�언니�예뻐요?�
Is�your�older�sister�pretty?��

리엔�

손자�grand�son�

Is�your�grand�son�cute?�
리엔씨�손자는�귀여워요?�

너무�귀여워(서)�죽겠어요.�
Native�expression�
I�wanna�die�becasue�he�is�too�cute�

너무�배고파서�죽겠어요.�
I�will�die�because�I�am�too�hungry�
I�am�too�hungry�so�I�think�I�will�die�



너무�더워서�죽겠어요.�
It�is�too�hot,�so�I�am�gonna�die�

너무�추워서�죽겠어요.�
It�is�too�cold,�so�I�am�going�to�die�

너무�열받아서�죽겠어요.�
열받다�to�get�pissed�off�
받다�means�to�get�,�to�recieve�
열�stressed�situation�

I�am�pissed�off�=�열�받다�

Did�you�get�a�lot�of�stress?�
열�받았어요?�

Are�you�pissed�off?�
열�받았어요?�

열�heat�something�hot��
열�can�mean�fever��

아니요.�열�안�받았어요.�
I�am�not�pissed�off�

완전�열�받아요.�



I�am�totally�pissed�off�

Korean�slang��
For�the�last�2�years�

킹�받아요.�
킹�king��
It�is�never�related�to�the�King�
열�to�킹�
열�받아요�I�am�pissed�off�
=�
킹�받아요��

킹�받아요….�

제니씨�

Were�you�tired?�
피곤�했어요?�
Are�you�tired?�
피곤�해요?�

You�look�tired�
피곤해�보여요�



마음이�안�좋아요.�
몸이�안�좋아요�=��
마음�heart�/�mind�
몸�body�condition�
I�am�not�feeling�good�
I�am�under�the�weather�
몸이�안�좋아요.�
컨디션이�안�좋아요.�
컨디션�people’s�feeling�

왜요?�
모르겠어요.�
It’s�a�big�trouble!�큰일이다!�

I�have�nothing�to�say�
할�말�없어요.�
없어요�nothing��

말�words��
할�to�say�
할�말�없어요.�

할�말�없어요.�



할�말�있어요.��
I�have�something�to�say��
What�is�it?�뭐예요?�

����������������������������������제니와�오빠��

오빠.�저�할�말�있어요.�
Oppa.�I�have�something�to�say�

뭐야?�What�is�it?�-�casual�way�

저�사실…�오빠랑�헤어지고�싶어요.�
Actually…�I�wanna�break�up�with�you�
헤어지다�to�break�up��
헤어지고�싶어요�wanna�break�up�

와ㅏㅏㅏㅅ?�왜?�
Why?�

저는�너무�바빠요.�시간이�없어요.�
I�am�very�busy.�I�don’t�have�time�

괜찮아!�기다릴게!!�



It’s�okay!�I�will�wait!�

아니에요.�괜찮아요…�
No..�that’s�fine�

왜!�우리�할�수�있어!�
Why!!�We�can�do�it!��

그만�하고�싶어요…�
I�wanna�stop.�
I�wanna�finish�

그만하다�to�stop�doing�something�

왜!�우리�좋았잖아!!!�
Why!�We�were�so�good!!!�Right?�

아니에요.�저는�아니었어요.�
No.�It�wasn’t�for�me�

It�was�a�struggle�
힘들었어요.�

그럼�왜�말�안�했어!!!�
Then,�why�didn’t�you�tell�me!�
Why�didn’t�you�say�it!��



말�하다�to�say�to�tell�someone�
말�했어.�I�said�/�I�told�
말�안�했어?�
did�you�not�say?�

I�told�you�before!�
전에�말�했어요!�

But�
근데��

You�didn’t�listen!�
안�듣잖아요!�/�안�들었잖아요!��

When�did�you�say�it?�
언제�말�했어?�

매일�매일!�
Every�day�!��

진짜?�나�몰랐어!�
Really?�I�didn’t�know?�

바보네요!�Yes�you�are�a�fool.�
오빠�바보야!�



오빠!�섭섭해요!��
Oppa!�I�am�sad!�/�disappointed��

You�only�think�of�yourself�
오빠는�오빠만�생각해요.�
너는�너만�생각해�
나는�나만�생각해�

You�are�so�selfish��
너무�이기적이에요.�

My�boyfriend�is�a�selfish�person�
제�남자친구는�이기적인�사람이에요.�

맛있잖아!!��
어렵잖아!�You�know�it’s�difficult�
바쁘잖아!�I�know�you�are�busy�
You�are�busy�right?�

섭섭하다�base�form�
미안하다�base�form�

저는�선생님에게�섭섭해요.�
I�am�disappointed�at�my�teacher�



Or�I�am�feeling�a�little�sad�about�my�
teacher�
Becasue�he�did�something�worse�than�I�
expected�

오빠�섭섭해요….�
왜?�
오빠�변했어요.�
You�changed�
변하다�change��
변했어요.�Changed�

아니야!�나�안�변했어!�
No.�I�didn’t�change!�

섭섭해요.�

I�was�so�disappointed��

Don’t�be�disappointed�
섭섭해�하지마세요!�
섭섭해�하지마!!�Casual�way!�
Don’t�be�sorry!�
미안해�하지마!�
미안해�하지마세요!�



Subtitles��
자막��

저는�한국�드라마를�영어�자막�없이��
Without�없이�
보고�싶어요.�
I�want�to�watch�K�drama�without�English�
subtitles��
I�want�to�enjoy�K�drama�
한국�드라마를�즐기고�싶어요.�
즐기다�to�enjoy�something�

즐기고�있어요.�I�am�enjoying�it�
즐기고�싶어요.�I�want�to�enjoy�it�
I�want�to�have�fun�



———————————————�

Live�Lesson�Schedule?�



10PM�in�KST�on�Monday�Friday�

9AM�in�New�York�
6AM�in�LA�
2PM�in�London�
6:30�PM�in�New�Delhi��
8PM�in�Jakarta��

——————————————�

——————�

Sign�up�for�the�membership!�



www.spixykorean.com�

Discount�code�:�newspixy�

12.99�->�2.99�US�dollars�
For�the�first�month!�

——————�

—————————�

7�Big�Membership�benefits�



01.�Access�to�the�whole�lessons�on�the�website�
02.�You�can�download�lesson�note�PDFs�
03.�Telegram�community��
04.�You�can�ask�me�any�questions�24/7�
05.�We�have�one�more�live�zoom�lesson�with�
members�as�soon�as�we�finish�live�lesson�
06.�Handwriting�and�speaking�challenge��
07.�Once�a�month,�zoom�meet�up�with�members�

—————————�


